
SUFFISSI PER FORMARE SOSTANTIVI



FORMAZIONE DELLE PAROLE CON SUFFISSI E PREFISSI

• I suffissi sono particelle che vengono aggiunte alla radice di una parola (quindi 
alla fine della parola) per formarne una nuova per lo più appartenente ad una 
diversa categoria grammaticale. Per esempio se trasformo un sostantivo in un 
verbo, cambio la categoria della parola. Non è più un nome ma un verbo! 



Suffissi per formare sostantivi
• Verbo o talvolta sostantivo + - ER, -OR 

- Sostantivi indicanti professione, attività di una persona, funzione o scopo di un 
oggetto.

Per esempio:

To calculate→ calculator (=calcolatore)

To inspect→ inspector (=ispettore)

To act → actor (=attore)

To teach→ teacher (=insegnante)

Law→ lawyer (=avvocato)

To employ→ employer (= datore di lavoro)



Suffissi per formare sostantivi
• Verbo o sostantivo + - EE, -IST, -IAN, -ANT, -ENT  

- Sostantivi indicanti professione o attività per lo più di tipo artistico, tecnico, 
scientifico, letterario ecc.

Per esempio:

To employ→ employee (=impiegato, dipendente) (DA NON CONFONDERE!)

Geology→ geologist (=geologo)

History → historian (=storico)

Music→ musician (=musicista)

To assist → assistant (=assistente)

To preside → president (=presidente)



Suffissi per formare sostantivi
• Verbo + - SION, -TION, -MENT, -AL, -OUR 

- Sostantivi indicanti azioni

Per esempio:

To admit→ admission (=ammissione)

To decide → decision (=decisione)

To explode→ explosion (=esplosione)

To create → creation (=creazione)

To evolve → evolution (=evoluzione)

To encourage→ encouragement (=incoraggiamento)

To pay→ payment (=pagamento)

To excite→ excitement (=eccitazione)

To arrive→ arrival (=arrivo)

To behave→ behaviour (=comportamento)



Suffissi per formare sostantivi
• Aggettivo e Verbo + - ANCE, -ENCE, -ANCY, -ENCY, -Y, -TY, -ITY, -IETY, -NESS

- Sostantivi astratti

Per esempio:

To appear→ appearance (=aspetto)

To exist→ existence (=esistenza)

To depend→ dependence (=dipendenza)

Intelligent→ intelligence (=intelligenza)

To expect→ expectancy (=aspettativa)

To urge → urgency (=urgenza)

Efficient→ efficiency (=efficienza)

Consistent→ consistency (=consistenza)

Immune→ immunity (=immunità)

To vary→ variety (=varietà)

Happy → happiness (=felicità)

Sad→ sadness (=tristezza)



Suffissi per formare sostantivi
• Sostantivo + - ESS

- Per formare il femminile di alcuni nomi di animali, di professioni o titoli

Per esempio:

Lion → lioness (=leonessa)

Actor→ actress (=attrice)

Waiter→ waitress (=cameriera)

Prince → princess (=principessa)



Suffissi per formare sostantivi
• Sostantivo + - LET, -ETTE

- Sostantivi indicanti qualcosa di piccolo (diminutivi o vezzeggiativi)

Per esempio:

Leaf→ leaflet (=volantino)

book → booklet (=opuscolo)

laundry→ laundrette (=lavanderia)

kitchen→ kitchenette (=cucinino)



Suffissi per formare sostantivi
• Sostantivo e aggettivo + - ISM

- Sostantivi indicanti concetti astratti come correnti di pensiero, movimenti 
letterari, principi politici o religiosi.

Per esempio:

capital → capitalism (=capitalismo)

social → socialism (=socialismo)

romantic→ romanticism (=romanticismo)

Catholic→ Catholicism (=cattolicesimo)



Suffissi per formare sostantivi
• Sostantivo + - ERY, -RY

- Sostantivi indicanti uno stato o una condizione spesso con connotazione negativa, 
un’attività in un campo specifico, nomi collettivi.

Per esempio:

rival→ rivalry (=rivalità)

slave → slavery (=schiavitù)

chemist→ chemistry (=chimica)

machine →machinery (=macchinari)



Suffissi per formare sostantivi
• Sostantivo e aggettivo + -DOM, -HOOD, -SHIP, -T, -TH
- Sostantivi indicanti una condizione, un dominio, un rango, un periodo della vita, stato 

fisico o mentale/morale.
Per esempio:
free → freedom (=libertà)
king → kingdom (=regno)
child→ childhood (=infanzia)
neighbour→ neighbourhood (=il vicinato)
Leader → leadership (=comando, guida)
Friend → friendship (=amicizia)
High → HEIGHT (=altezza)
Deep→ DEPTH (=profondità) 



Suffissi per formare sostantivi
• Verbo e talvolta preposizione + -ING

- Sostantivi indicanti un’attività, un passatempo, un’abilità.

Per esempio:

To clean→ cleaning (=pulizia/e)

To iron→ ironing (=lo stirare)

To wash → washing (=il lavare)

out → outing (=gita, escursione)



THANK YOU FOR YOUR ATTENTION!


